

War es nur ein Traum

eine Liebe durchdringt die Zeiten

Von alandatorb

Prolog: Die Prophezeiung

War es nur ein Traum?

Eine alte Frau kam sehr schnell auf den Palast des Scheichs zu. Sie war dort sehr bekannt und die Wachen ließen sie ohne zu fragen durch.

Eine der Ehefrauen des Scheichs, es war diesmal Sarina, bekam gerade ein Kind. Die Alte war Hebamme und Weissagerin, ging zur Sarina und half ihr bei der schweren Geburt.

Als das Kind kam, überkam die Alte eine Vision. Sie sah die Zukunft der kleinen Prinzessin Alanda, die eben gerade geboren war und sie sprach die Weissagung leise aus.

" Alanda wird eine sehr schöne und stolze Frau werden. Sie wird einen Prinzen heiraten, den sie sich selbst aussucht. Sie wird sehr stark sein und gut kämpfen können. Schon in ihrer Kindheit ist sie wild und man kann sie kaum zähmen. Keiner kann sie brechen, sie bleibt das, was sie ist. Alanda lernt schnell und kann bald ohne Hilfe mit einem Schwert kämpfen.

Eines Tages wird sich ihre Seele mit einer anderen aus der Zukunft verbinden. Beide Seelen werden eins, wie zwei Teile wieder zum Ganzen und zusammen können sie alles meistern.

Alanda wird eine Kriegerin und ihr Ehemann ist ein Krieger, der fast jeden mit jeder Waffe besiegen kann, weil er so mächtig ist. Aber auch Alanda ist stark und kann ihn besiegen, wenn sie es nur will. Aber meistens sind sie sich ebenbürtig. Sie verlieben sich ineinander sobald

sie sich sehen. Ihre Liebe ist gewaltig und keiner kann sie zerstören. Sie übersteht alles und jeden. Alanda und " er " und noch ein anderer mächtiger Mann werden die Anführer eines siegreichen Heeres. Sie werden unser Reich verteidigen. Alanda wird zum Krieger und das Heer verehrt sie, weil sie so gut kämpfen kann. Keiner kann ihr Schicksal aufhalten, wenn man es versucht wird sie nicht lange nach einer Möglichkeit zur Flucht suchen und diese auch finden. Der Scheich sollte sie alles lehren, was ein Krieger wissen muss, damit er alleine in der Wüste überleben kann. Sie muss besser sein als alle Krieger in unserem Reich.

Außerdem wird sie mit Pferden sehr gut umgehen und sie gehorchen der kleinen Prinzessin aufs Wort. Alanda muss schon vor ihrer Heirat von den Kriegern anerkannt werden, sie wird dabei aber verwundet und nur ihr künftiger Ehemann kann sie retten.

Alanda wird unser Reich von einer Plage befreien. Wenn sie einmal beinahe stirbt, kann nur ihr Mann sie retten.

Ihre beiden Seelen bleiben eins und ziehen gemeinsam von ihrem Körper zum anderen in der Zukunft. Beide kennen ihr Schicksal und stehen es durch."

Die Alte sah nicht, wie der Scheich ein Zeichen gab. Zwei seiner Leibwächter kamen und nahmen sie mit. Später hörte man nur noch einen kurzen Schrei aus dem Kerker. Der Scheich wusste nicht, dass seine Frau Sarina auch die Weissagung gehört hat. Er wollte nicht hören, aber die Weissagung trat ein. Sarina sorgte dafür, dass ihre Tochter Alanda eine Ausbildung im Sinne der Weissagung bekam. Sarina überredete ihren Mann, ihre Tochter in der Selbstverteidigung auszubilden.

Somit konnte Alanda bald sehr gut kämpfen. Alle anderen Vorsagen trafen bis zu ihrem 18. Geburtstag ein, mit einer Ausnahme. In Prinzessin Alanda gab es bis dahin nur eine Seele.

Aber an ihrem 18. Geburtstag floh sie aus dem Palast, ihrem goldenen Gefängnis.